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半田工科高校に入学を決めた理由は？

文化祭や体育祭などクラスの人たちと
たくさん交流したりしたことは楽しかった
です。先生方ともたくさん話をして、貴重な
体験がたくさんありました。
特に、中学生の体験入学（学校見学会）の
時には、スタッフとして３年とも参加させて
もらい、良い経験ができました。

現在の状況は？

高校在学時、進路についてどんなことを考えていましたか？

就職希望で愛知県立学校の工業科の実習助手を受験しましたが、
不合格でした。その後、進学に切り替え、担任の先生に相談し、
受験時期や学力なども考えて、愛知県と福岡県の工業大学を
一般受験し、福岡県の大学に合格して、今に至ります。

今回は特別版として、今年３月に電気科を卒業して、
現在は福岡県の大学に通っている、鈴木かえでさんに
お話しを聞きました。

半田工科高校に入学を考えている中学生にひと言

やりたいことがまだ見つかっていないなら、工科高校はおすすめ
です。就職はもちろんですが、大学への進学も強いから選択肢が
多いんです。成績が上位なら進路は選び放題です。愛知県は日本一
のモノづくり県なので、工科高校に入るのはとても強い。
先生たちも愉快な人が多いので、楽しい高校生活が送れますよ！

今回は、帰省中で学校に近況報告に来てくれた鈴木さんに
お時間をいただいて、貴重なお話を聞くことができました。
鈴木さん、本当にありがとうございました。
これからも頑張って夢を叶えてくださいね！

高校在学中のことを教えてください。

実は工科高校だから入学を決めたわけではないんです。
姉が家から遠い高校に通っていて大変そうだったので、私は近い高校に
したくて、家から近い２校を受験し、半田工科に入学しました。

どのような経緯で、現在に至る？

福岡県にある西日本工業大学に通っています。
工学部 総合システム工学科 電気情報工学系です。
今は１年次で、電気科の科目は高校の復習から始まりました。
正直、高校の時に学んでいたので、「もっと難しくてもいい
のに・・・」と思っていました。

最初は、工科高校の実習助手を希望していて、その時はお世話に
なった先生たちに恩返しをしたい気持ちでした。
その後、大学進学することにしたのですが、とりあえず受かって
行ければ、という考えでした。とにかく一般受験は大変でした！

特別版


	スライド 1

